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Zitat von putzi 

Also ich bin jetzt auch kein großer AB Fan mehr nach dem letzten Jahr.

Aber wenn Leibold nicht verlängert hätte wäre sein Vertrag letztes Jahr wie der von
Möhwald ausgelaufen. Sprich Wechsel ablösefrei ohne jegliche Kohle für uns.

Wo genau ist es jetzt Geldverbrennung wenn der Spieler jetzt noch Geld einbringt?

Gehen wir mal davon aus, dass TL mit dem neuen Vertrag auch mehr verdient hat. Wenn das
insgesamt 1,8 Mio waren, wäre es ein Nullsummenspiel. Ist es weniger war es besser, zu
verlängern. Über die dritte Variante (wie bei MP damals) möchte ich nicht nachdenken.
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